

\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$
\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$ \$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$
\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$
\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$
\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$
\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$
\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$

\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$
\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$
\$\$ \$\$ \$
\$\$ \$\$\$\$\$\$
\$\$ \$\$\$\$\$\$
\$\$ \$\$ \$
\$\$\$\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$\$
\$\$\$\$\$ \$\$\$\$\$\$

la::dat10a

Dieses zine erscheint am 2. tag des ColoniaCons 14 am 25.06.2000
in Köln

Veranstalter: Achim Mehnert Mauritiussteinweg 1 50676 Köln

Herausgeber: Edmund André, 23847 Meddewade

EDM: NITES & FITES

Nicht über die nummer wundern! CF erscheint auf jedem con, auf dem ich anwesend bin. Neuerdings kann ich auch sofort drucken, weil die con-veranstalter selten in der lage waren, eine druckmöglichkeit zur verfügung zu stellen, selbst wenn sie es vorher versprochen hatten. Dafür kann ich jetzt auch alte ex sofort ausdrucken. Irgendwo liegt eine liste.

Selbst ist, wer's kann...

Ich zähle einfach immer weiter. Hier erst noch ein paar beiträge vom sonnabend.

Michael Falkenstein:

Ein interessanter Punkt der Perry-Rhodan-Diskussion war das "Fußball-Heft". Uwe Anton erhielt einige "Hate-Mails", in denen die Leser mehr Raumschlachten und Mutanten forderten ("...wenn ich was über Fußball lesen möchte, kaufe ich mir den Kicker!"). Während der anschließen den Diskussion über U. Antons Fußballkenntnisse erklärte der Autor, daß sein ehemaliger Sportlehrer Erich Ribbeck ihm nichts über Fußball habe beibringen können. Er habe aber genug Kenntnisse erworben, um über Fußball schreiben zu können.

Quintessenz: Entweder sagt Uwe Anton nicht die Wahrheit, oder er wurde seinerzeit von Erich Ribbeck verstoßen. Andererseits wurde bereits kolportiert, daß Uwe Anton, nachdem er sein Fachwissen in einem PR-Roman verarbeitet hat, vom DFB als Erich Ribbecks Nachfolger für die Übergangszeit in die engere Wahl genommen wurde.

Achim Mehnert:

Daten und Fakten:

Vor dem COLONIACON 14 habe ich gesagt, hundert Leute wäre okay, hundertfünfzig eigentlich Traumziel erreicht. Jetzt, Samstag nachmittag, haben wir 160 bezahlte erreicht. Dazu etwa fünfundzwanzig Gäste und ein Dutzend Kinder. Wir können zufrieden sein, und ich werde langsam ruhiger.
Grüße aus Köln...

EDM:

Ich erwähne mal beiläufig, dass wir hier alle am stehpult schaffen.

Bernd Gentzen:

Nach vielen Jahren endlich wieder ein Colonia, ein gemütlicher, ganz normal chaotischer Con mit Herz. Nachdem ich erst 1991 in Karlsruhe in das Fandom eingetreten bin, war der Colonia XI mein erster "kleinerer" Con, der entsprechend gemütlich(er) war als so ein Mammutereignis wie K... . Zurzeit lenkt mich etwas Horst Pukallus ab, der hier am Tisch lästert. Der Colonia ist gemütlich, hier kann mensch viele Gespräche führen, auch mit der kreativ produzierenden und für uns so wichtigen schaffenden Basis.

Es macht Spass, hier zu sein, und ein Con mit guten Ambiente muss nicht jedes Jahr stattfinden, denn ein "Contourismus" quer durch Deutschland in immer derselben Reihenfolge wäre ja langweilig. Dank an die Veranstalter bis zum nächsten Mal.

Mit ko(s)mischen Gruss bg

Nicolas "Rolas" Artley:

Klasse Event ! Ich habe damals in meiner "frühen" Jugend die ersten zehn Silberbände gelesen (vor 15 Jahren in der Schulzeit). Leider habe ich die Buch-SF dann für einige Zeit aus den Augen verloren ... Tja, habe dann vor 9 Jahren wieder Fun an der SF gefunden. Es war aber die "Media-SF". Nachdem Trek, B5 u.a. zwar noch interessant ist, sind die "dortigen" Cons doch recht commercial und unpersönlich ... Einige Freunde von mir haben mich also mit auf diese Con, o.k. - ich habe gerade gelernt, das es DIESEN Con heißt - verschleppt. Na ja, ich fühle mich allerdings nicht verschleppt oder mitgeschliffe. Endlich einmal ein Con (ich habe gelernt ;-), der für alle SF offen ist. Ach übrigens: <Schleichwerbung on> Am 07. Oktober 2000 findet erneut eine Neuauflage der PlanetCon statt. Hierfür steht wieder das Planetarium im Naturkundemuseum Münster zur Verfügung. Geboten wird neben einer begleitenden Ausstellung im Museum verschiedene Vorträge. Höhepunkte des Tages werden aber auf jeden Fall die Vorführungen zur SF im Planetarium sein. Raumschiffe und anderes aus der SF am "Echten" Sternenhimmel - DAS gibt es weltweit nur in Münster! Das ganze kostet DM 39,-. Darin enthalten ist der Museumseintritt, der Eintritt für zwei Planetariumsveranstaltungen (es gibt natürlich dafür 3 verschiedene Shows), die Vorträge und Mittag-/Abendessen. Für viel Spaß und Zeit zum klönen ist auch noch Zeit ! Infos im Netz unter <http://www.planetcon.de> <Schleichwerbung off> Aber back zum ColoniaCon ... Klasse Stimmung, Autoren zum anfassen (nein, ich habe sie nicht berührt), Nette Leute kennenlernen, Spaß haben - einfach gesagt: ICH BIN NÄCHSTES JAHR WIEDER DABEI! Ach ja, es scheint so, daß ich jetzt doch wieder mehr in die Buch-SF gehen. Ich denke ich starte mit Perry ... Euch allen noch genauso viel Spass wie mir

Nic

Rebecca:

Ich finde ja PR seit zwei Jahren Klasse, aber meine Lieblingsfigur Roi Danton hat doch an Farbe verloren. Nichts gegen die Autoren, doch die haben mit der Figur doch ihre Probleme (Ausnahme Francis und Schwartz) Hoffentlich kommt bald ein Autor, der Mike wieder etwas Leben einhauchen kann.